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A Fundação Educacional de Volta Redonda (Fevre) abre hoje as 
inscrições para o processo seletivo simplificado que visa a con-
tratação de Inspetor de Disciplina, Professor III (Informática) e 
Supervisor Educacional. As inscrições vão até a próxima terça-
-feira, dia 16. A prova será realizada no dia 4 de junho.
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FEVRE ABRE INSCRIÇÕES PARA 
PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO

No domingo, agentes da Bar-
reira Fiscal, da Operação Foco 
Divisas, apreenderam em 
Comendador Levy Gasparian, 
mais de seis mil cuecas com 
indícios de falsificação.
PÁGINA 7

PRODUTOS
SEM NOTA

Divulgação

Baixe agora o App do
A VOZ DA CIDADE, 
e acesse gratuitamente, 
todo o conteúdo do
primeiro jornal diário da 
região Sul Fluminense.

Acesso grátis para o leitor

Indicação foi do ex-deputado Marcelo Cabeleireiro; cerimônia aconteceu ontem na Alerj

Em 2022, foram realizadas pelo Estado
mais de duas mil captações e transplantes

Luciano Pançardes recebe a Medalha Tiradentes,

a maior honraria da Alerj

Ações da PM em Volta Redonda apreendem 
drogas e detém sete suspeitos de tráfico

Doação de órgãos e tecidos 
pode salvar até oito vidas

EMOÇÃO E LEGADO

ATO DE AMOR

Luciano lembrou seu pai
e disse que dedica a

medalha ao Sr.  João, aos 
colaboradores e leitores
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Ai do dia! Porque o dia do Senhor está perto, e virá como uma assolação do Todo-Poderoso. Joel 1:15

Um momento marcado por 
emoção e lembrança de um 
legado. A Medalha Tiraden-

tes, a maior honraria da Assembleia 
Legislativa do Estado do Rio de 
Janeiro (Alerj), foi entregue nesta 
segunda-feira, dia 8, ao diretor do 
A VOZ DA CIDADE, Luciano 
Pançardes. A indicação para a hon-
raria foi do ex-deputado Marcelo 
Cabeleireiro. Luciano também é 
diretor do Diário do Vale, adquirido 
no ano passado. O jornal A VOZ DA 
CIDADE tem 52 anos de existência 
e foi fundado pelo pai de Luciano, 
João Pançardes, falecido em setem-

bro de 2022. Luciano lembrou seu 
pai e disse que dedica a medalha ao 
Sr.  João, aos colaboradores e leito-
res. “Ser filho do Sr. João é o meu 
maior orgulho. Ele que me ensinou 
todo o trabalho e graças a isso que 
aumentamos o nosso jornal fazendo 
um grande grupo. O pai me ensinou 
a me relacionar com o ser humano, 
ser humilde, que acho que é uma das 
maiores heranças que ele me deixou. 
Fica a lembrança, uma saudade 
enorme, mais também o orgulho 
de poder dizer que sou filho do Sr. 
João”, disse Luciano.

PÁGINA 3

A doação de órgãos e tecidos pode 
salvar até oito vidas e melhorar a saúde 
de pelo menos 50 pessoas. Além de um 
ato de amor a doação se tornou esperan-
ça na vida de 50 mil pessoas que estão 
na fila de espera por um transplante no 
Brasil. Para que a captação de órgãos e 
tecidos aconteça é necessário que seja 
confirmado à morte encefálica do pa-
ciente, através de exames, e que a família 
autorize essa ação. Aqui na região todo 
esse processo é feito pelo Programa 
Estadual de Transplantes (PET) com 
o apoio da Organização de Procura de 
Órgãos (OPO), que está localizada na 
Santa Casa de Barra Mansa e atende 
34 municípios do Estado. No ato da 
doação podem ser captados coração, 
fígado, rins, córnea, tecido músculo 
esquelético, intestino e pâncreas. 

PÁGINA 5 ATO DE AMOR se tornou esperança de vida para milhares de pessoas

Nesta segunda-feira, dia 8, o 
secretário estadual de Desenvol-
vimento Econômico, Indústria, 
Comércio e Serviços, Vinicius 
Farah e também o ex-governador 
do Estado do Rio de Janeiro, Luís 
Fernando Pezão, foram recebidos 
pelo prefeito Rodrigo Drable. 
Eles participaram de uma visita 

técnica ao Condomínio Industrial, 
localizado na antiga instalação da 
Edimetal, às margens da Rodovia 
Presidente Dutra, para mostrar 
as necessidades da área. A área 
foi adquirida em convênio com o 
Estado, durante o então governo 
de Pezão.

PÁGINA 8

Secretário de Desenvolvimento 
Econômico do Estado

visita Barra Mansa

VISITA DO SECRETÁRIO aconteceu nesta segunda-feira

Na sexta-feira, dia 12, o Centro 
Municipal de Reabilitação Física 
(Cemurf) de Volta Redonda, lançará o 
projeto “Viva Sem Dor - cuidando da 
pessoa com fibromialgia”. A iniciati-
va tem como objetivo ajudar pacientes 
com diagnóstico da doença, que se 

caracteriza pela dor muscular crôni-
ca e atinge todo o corpo. Para isso, 
serão oferecidos atendimentos com 
o uso do laser de baixa intensidade, 
auriculoterapia, prática de exercícios 
físicos e terapia comunitária.

PÁGINA 5

Prefeitura de Volta Redonda
lançará projeto para tratar
pessoas com fibromialgia

Em quatro ações distintas de 
agentes do 28° Batalhão de Polícia 
Militar (BPM) entre o domingo, dia 7, 
e ontem, grande quantidade de drogas 
foram apreendidas e oito pessoas foram 
encaminhadas para a 93ª Delegacia de 
Polícia (DP). No entanto, somente sete 
delas ficaram detidas à disposição da 
Justiça por envolvimento com o co-
mércio ilícito. As ações ocorreram nos 
bairros Aero Clube, Santo Agostinho 
e no Roma II; e nesta segunda-feira, 
no Coqueiros. 

PÁGINA 7 MATERIAIS apreendidos foram levados para sede da 93ª DP

Obras de reforma da Escola
Esther Politi entram em nova fase

PÁGINA 5

Evandro Freitas

Gabriel Borges

Divulgação

Chico de Assis-PMBM
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Cidade do Aço terá projeto para 
tratar pessoas com fibromialgia

‘VIVA SEM DOR’
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APRESENTAR PROJETO
As estudantes de Niterói, Rebeca Apolinário Goulart e Eloah 
Marvila Padrone, vão embarcar para Dallas, nos Estados Unidos 
para participar do International Science and Engineering Fair 
(Intel Isef), uma Feira Internacional de Ciências e Engenharia re-
alizada anualmente. Rebeca é uma das beneficiárias do Programa 
Poupança Escola, da Prefeitura de Niterói, e foi recebida, nesta 
segunda-feira, dia 8, pelo prefeito Axel Grael em seu gabinete. 
As meninas são alunas da Fundação de Apoio à Escola Técnica 
(Faetec), na Zona Norte da cidade. 

55 + 24 + 3028-1409
Rua Michel Wardini, 100

Centro - Bara Mansa  - Cep: 27.330-100 A VOZ DA CIDADE
WhatsApp:

(24) 99911-0101redacao@avozdacidade.com

ENTRE EM CONTATO
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Projeto oferecerá 

atendimento com 

uso do laser de 

baixa intensidade, 

auriculoterapia, 

prática de 

exercícios 

físicos e terapia 

comunitária

VOLTA REDONDA 

A Coordenação de Fisiotera-
pia de Volta Redonda, através da 
equipe do Centro Municipal de 
Reabilitação Física (Cemurf), 
lança no próximo dia 12 o pro-
jeto “Viva Sem Dor – cuidando 
da pessoa com fibromialgia”. 
A iniciativa pioneira atenderá 
pacientes com diagnóstico 

da doença, que se caracteriza 
pela dor muscular crônica que 
atinge todo o corpo e atrapalha 
o dia a dia de quem a possui.  O 
projeto oferecerá atendimento 
com uso do ILIB (laser de baixa 
intensidade), auriculoterapia, 
prática de exercícios físicos e 
terapia comunitária. 

A ideia do “Viva Sem Dor” 
é levar orientações gerais sobre 
a fibromialgia, que incluem ali-
mentação adequada para evitar 
inflamações e quais exercícios 
físicos se deve praticar para 
prevenir os sintomas (fadiga, 
alteração de sono, distúrbios 
intestinais, depressão e ansie-
dade), e consequentemente as 
dores. O tratamento contará 
também com o uso de cannabis 
medicinal, por meio de avalia-
ção e de prescrição médica via 
SUS (Sistema Único de Saúde).

“A fibromialgia não tem 
uma causa identificada espe-
cífica, mas tem cura. Notamos 

que as mulheres são as mais 
atingidas e que os sintomas 
costumam ser frutos de um 
estresse emocional, por vezes 
devido à rotina tripla – de tra-
balho, dona de casa, mãe –, mas 
os homens também sofrem. 
Muitas vezes o paciente não 
sabe nem mesmo identificar 
a localização da dor, porque 
ela atinge o corpo todo”, co-
mentou a coordenadora muni-
cipal de Fisioterapia, Luciana 
Lopes Costa, ressaltando que 
a condição acaba tirando a dis-
posição para as tarefas diárias e 
reduzindo a qualidade de vida 
daqueles que sofrem.

O lançamento do “Viva 
Sem Dor” ocorre no Dia Na-
cional de Conscientização e 
Enfrentamento à Fibromialgia. 
Ao longo deste mês, pacientes 
diagnosticados com a doença 
serão atendidos no Cemurf, 
no Estádio da Cidadania, com 
avaliação fisioterápica, através 

de encaminhamento médico. 
Com apoio da Smac (Secretaria 
Municipal de Ação Comunitá-
ria), palestras serão feitas nos 
Cras (Centros de Referência de 
Assistência Social) e em algu-
mas unidades públicas de saúde. 

“Hoje, o Cemurf atende cer-
ca de 60 pessoas com a doença, 
mas o objetivo é ampliar este 
número. A ideia do projeto é 
unir Fisioterapia, Fitoterapia e 
Psicologia no combate à dor”, 
finalizou Luciana.

A secretária municipal de 
Saúde, Maria da Conceição 
de Souza Rocha, destacou que 
Volta Redonda vem reestrutu-
rando os serviços, investindo 
em novas alternativas de tra-
tamentos. “Estamos buscando 
modernizar a saúde pública 
de Volta Redonda. Melhorar a 
vida de quem precisa do SUS 
é uma missão e não estamos 
medindo esforços para isso”, 
afirmou Conceição.

RESENDE

Uma nova linha na história 
da cidade foi escrita no último 
fim de semana. A Prefeitura 
de Resende recebeu os seis 
primeiros ônibus da nova 
frota que irá assumir o trans-
porte público municipal. Está 
prevista a chegada de mais 
veículos ainda no decorrer dos 
próximos dias. 

Com um investimento em 
tecnologia de última geração, 
os novos ônibus possuem de-
sign moderno e sustentável, 
além de recursos que facilitam 
o acesso e a mobilidade das 
pessoas. Os novos ônibus do 
modelo padrão possuem ca-
pacidade para 37 passageiros 

e os modelos micro oferecem 
espaço para 22 pessoas. 

Ao todo, serão 57 novos 
ônibus que farão parte da frota 
da nova empresa e o início da 
operação da Princesinha do Vale 
será apenas quando todos os 
veículos estiverem na cidade e 
aptos a circularem e suprir toda 
a demanda.

A chegada dos novos veícu-
los é mais um passo importante 
na melhoria do transporte 
público de Resende. Além dos 
veículos oficiais que já chega-
ram na cidade, alguns veículos 
já tinham sido enviados para 
Resende para testes no intuito 
de avaliar as condições da cidade 
e a real necessidade municipal 
no que diz respeito à geografia 

e mobilidade, para garantir que 
estejam em plenas condições 
de atender às necessidades da 
população.

Além disso, a nova conces-
sionária de transporte público 
deverá gerar cerca de 150 em-
pregos. A grande maioria dos 
funcionários da antiga empresa 
serão aproveitados na nova 
concessionária, garantindo a 
continuidade do serviço e a 
valorização dos profissionais 
que já atuam no setor.

O prefeito Diogo Balieiro 
disse que com a chegada da nova 
frota, a prefeitura reafirma seu 
compromisso com a melhoria 
do transporte público na cida-
de, oferecendo um serviço de 
qualidade e mais acessível para 

todos os moradores. “Este é um 
momento histórico para nossa 
cidade. Depois de mais de 20 
anos, estamos dando início à 
operação da nova concessioná-
ria de ônibus, o que representa 
um grande avanço para o trans-
porte público em nossa região. 
Com a modernização da frota, 
estamos oferecendo um serviço 
mais eficiente e de qualidade 
para a população, além de inves-
tir na melhoria da mobilidade 
urbana, com um contrato mais 
rígido para que o serviço seja 
fiscalizado. É um momento 
de celebrar essa conquista e 
de continuar trabalhando para 
tornar nossa cidade cada vez 
melhor para todos”, destacou 
o prefeito.

QUATIS

As obras da nova Farmácia 
Municipal entraram na fase final. O 
dispensário está sendo construído 
na Rua Faustino Pinheiro, nº 34, 
Loja 01, no Centro e também visa 
atender um Termo de Ajuste de 
Conduta (TAC) celebrado com o 
Ministério Público (MP-RJ), na 
administração municipal anterior, 
de acordo com a prefeitura. Previ-
são é que Farmácia Municipal seja 
inaugurada no segundo semestre.

Segundo a equipe da Secretaria 
de Saúde, que esteve realizando 
uma vistoria no local, recentemen-
te, as obras do novo prédio já estão 
entrando em fase final. O novo 
espaço já conta com instalação de 
todas as divisórias, início de pintura 
e, em breve, receberá instalação 
elétrica e de refrigeração. “Toda a 
equipe da Prefeitura de Quatis está 
trabalhando muito para fortalecer 
a Assistência Farmacêutica no 

município. Além da ampliação 
dos investimentos para a compra 
de mais medicamentos para abas-
tecer plenamente nossa Farmácia, 
estaremos disponibilizando para 
a população um espaço físico ade-
quado e em conformidade com as 
normas técnicas” disse o secretário 
de Saúde, Lucas Silva.

O prefeito Aluísio d’Elias disse 
que a previsão é que a unidade seja 
inaugurada em agosto. “O novo 
prédio da Farmácia Municipal é 
fundamental para atender nossa 
população com qualidade, con-
forto e segurança. O prédio atual 
é muito antigo e não atende as 
especificações técnicas necessárias. 
Vale lembrar que também estamos 
atendendo um TAC celebrado com 
o Ministério Público, herdado do 
antigo governo municipal. Vamos 
continuar trabalhando para melho-
rar a Saúde no nosso município”, o 
chefe do Executivo.

RESENDE

Q u i n z e  a r t i s t a s  e s -
t a rão participando do projeto 
“Sou+Cultura”, promovido pela 
Prefeitura de Resende, por meio da 
Fundação Casa da Cultura Macedo 
Mirante, em parceria com a Câmara 
Municipal, nesta quarta-feira dia 
10. Nesta segunda edição, o Sarau 
Musical “Com Palavras Não Sei 
Dizer”, fará uma homenagem pelo 
Dia das Mães. O evento acontece 
às 19 horas, no plenário da Câmara 
Municipal, localizado na Praça Oli-
veira Botelho, no Centro Histórico. 
A entrada é gratuita. 

A parceria o Legislativo de Re-
sende, por meio do projeto Câmara 
Cultural e Casa da Cultura pretende 
fomentar a programação cultural da 
cidade com eventos variados nas 
áreas do legislativo. 

Segundo o presidente da Casa 
da Cultura, Thiago Zaidan, o proje-

to ‘Sou+Cultura’ foi abraçado pelo 
vereador Sandro Ritton. “Nosso 
primeiro evento foi o show do 
violonista Marcel Powell, abrindo 
com chave de ouro o projeto. Nesta 
segunda parceria organizamos um 
sarau musical para celebrar o Dia 
das Mães, reunindo artistas da 
cidade que apresentarão as canções 
preferidas de suas mães, home-
nageando dessa maneira todas as 
outras. Estamos ansiosos para esse 
encontro”, disse Zaidan.

Na lista dos artistas que vão par-
ticipar do Sarau Musical estão nomes 
conhecidos do público da região e 
outros que dão os primeiros passos na 
carreira artística. Entre eles: Claudia 
Martins, Yasmim Silveira, Raphael 
Garrido, Mariana Gomes, Rafaela 
Rodrigues, Dudu, André Camões, 
Diogo Senna, Wilsinho Ramalho, 
Fábio Monteiro, Duda Paiva, Laura 
Carvalho, Marcelo Beckman, Isa, 
Victor e Lele.

ANGRA DOS REIS

A cidade de Angra dos Reis 
marcou presença no Encontro 
Brasileiro das Cidades Patrimônio 
Mundial, ocorrido entre os dias 4 
e 6 deste mês, em São Miguel das 
Missões, no Rio Grande do Sul. 

O evento comemorou os 50 
anos da Convenção para a Proteção 
do Patrimônio Mundial Cultural 
e Natural, instituída em 1972 pela 
Conferência Geral da Unesco, que 
trouxe como missão a identificação 
e proteção dos sítios naturais e 
culturais de excepcional valor em 
todo o mundo. No encontro foram 
discutidos os avanços nas políticas 
públicas voltadas para o patrimônio 
mundial cultural e natural, com 
debates sobre a recomendação 
para elaborar o Plano Nacional 
de Gestão Política do Patrimônio 
Mundial do País.

Na ocasião, diversas autori-
dades participaram do Encontro, 
como o ministro do Tribunal 
de Contas da União, Augusto 
Nader; o presidente do Iphan, 
Leandro Grass; o presidente da 

Organização das Cidades Brasi-
leiras Patrimônio Mundial, Má-
rio Augusto Ribas Nascimento; 
representantes e técnicos do 
Iphan, Sebrae, BNDES, Embra-
tur, Ibram, Unesco, entre outros, e 
o prefeito anfitrião, José Roberto, 
que marcou presença em todo o 
evento, fazendo parte das mesas 
de discussão e interagindo com 
todos os participantes. 

O secretário de Cultura e Pa-
trimônio angrense, Andrei Lara, 
enviou a superintendente de Cul-
tura, Regina Braz, para representar 
o município.

Em julho de 2019 a Ilha Grande 
(Angra dos Reis) e Paraty foram 
reconhecidas como patrimônio 
mundial pelo Comitê do Patrimô-
nio Mundial da Organização das 
Nações Unidas para a Educação, 
Ciência e Cultura (Unesco). Juntos, 
Ilha Grande e Paraty tornaram-se o 
primeiro bem brasileiro inscrito na 
categoria de sítio misto (cultural e 
natural), abrangendo um território 
de quase 149 mil hectares. O título 
foi conferido em uma cerimônia em 
Baku, no Azerbaijão.

Chega em Resende a primeira remessa de 
ônibus da nova frota do transporte público

SEIS VEÍCULOS chegaram na cidade no fim de semana

Obras da nova Farmácia Municipal 
entram na fase final de construção

Projeto ‘Sou + Cultura’ 
apresenta Sarau Musical em 
homenagem ao Dia das Mães

Cidade da Costa Verde participa de
Encontro de Cidades Patrimônio Mundial

EVENTO aconteceu entre os dias 4 e 6 deste mês

Raimundo Brasil-PMR

Divulgação-PMAR
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O Ministério Público do Estado do Rio de Janeiro (MPRJ), por 
meio da 2ª Promotoria de Justiça de Tutela Coletiva do Núcleo 
Barra do Piraí, ajuizou ação civil por ato de improbidade admi-
nistrativa contra o ex-presidente da Câmara Municipal, Dário 
Vinícius Carvalho Braga. De acordo com a ação, durante sua 
gestão, no biênio 2019-2020, Dário nomeou servidores comis-
sionados que somavam 93,3% do total de cargo do Legislativo.POLÍTICA
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‘Dedico essa honraria ao meu pai, colaboradores 
e funcionários’, diz Luciano Pançardes

MEDALHA TIRADENTES

Maior honraria da 

Alerj foi entregue 

ao diretor do A 

VOZ DA CIDADE 

e Diário do Vale 

nesta segunda na 

cidade do Rio

ESTADO/SUL FLUMINENSE 

A maior honraria entregue 
pela Assembleia Legislativa 
do Estado do Rio de Janeiro 
(Alerj), foi dada na tarde desta 
segunda-feira, dia 8, ao diretor 
dos dois principais jornais diá-
rios do Sul Fluminense - A VOZ 
DA CIDADE e Diário do Vale, 
Luciano Pançardes. A medalha 
foi entregue por intermédio do 
ex-deputado Marcelo Cabelei-
reiro. A sessão foi presidida pelo 
deputado Munir Neto. 

“É um reconhecimento a 
esse trabalho que vem desde 
1970 que foi quando meu pai 
fundou o jornal A VOZ DA 
CIDADE. Dedico essa medalha 
ao meu pai que também recebeu 
essa honraria em 2010, e tam-
bém a todos os funcionários ao 
longo desses anos e aos nossos 
milhares de leitores que são nos-
sa energia, motivação. Somos 
a maior audiência do Sul do 
Estado graças aos nossos leito-
res”, disse Luciano que estava 
acompanhado de sua esposa, 
Renata Pançardes e seus filhos, 
Isabella e Davi.

Juntos, os dois jornais circu-
lam em 22 cidades do interior 
do Estado e estão presentes em 

RESENDE

O Plenário da Câmara Mu-
nicipal aprovou a indicação do 
vereador Edson Vieira Miranda, 
o Edson Peroba (Cidadania) 
solicitando ao Poder Executi-
vo estudo de viabilidade para 
ampliar o atendimento da 
saúde mental, no município. A 
propositura foi encaminhada ao 
prefeito Diogo Balieiro Diniz.

Ao justificar a indicação, o 
vereador Peroba lembrou que 
a saúde mental define o bem-
-estar emocional, psicológico 
e social do ser humano, além 
de afetar a maneira de como 
pensar, sentir e agir ao longo 
da vida. “Os transtornos men-
tais surgem pela influência de 
múltiplos fatores sociais, gené-
ticos, psicológicos e ambientais. 
Devido à grande procura pelo 
atendimento de psicólogo e 
psiquiatra, vejo a importância 
da ampliação do atendimento, 
gerando mais vagas, sanando 
a grande demanda de procura 
pelos atendimentos da saúde 
mental, no nosso município”, 
explicou o parlamentar. 

Em outra indicação, o vere-
ador Peroba, pediu a prefeitura, 
que por meio da Secretaria de 
Saúde do município, adquira 
um aparelho eletrocardiógrafo 
para o Posto de Saúde do bairro 
Paraíso. “A aquisição de um 
aparelho eletrocardiógrafo visa 
agilizar a realização do exame 
de eletrocardiograma, podendo 
assim, desafogar a fila de espera. 
Com o aparelho de eletrocar-
diograma no Posto de Saúde, 
os munícipes poderão realizar 
o exame logo após a consulta 
médica. Desta forma, tendo um 
retorno mais rápido e podendo 

ANGRA DOS REIS

Na última quinta-feira, dia 
4, durante sessão ordinária, os 
vereadores debateram vários 
assuntos, entre eles, a recriação 
Comitê de acompanhamento 
da Eletronuclear as vagas de 
estacionamento para idosos 
e também, sobre o bem-estar 
animal.

O vereador Chapinha co-
mentou sobre a reunião de 
reativação do Comitê Municipal 
de Acompanhamento das Insta-
lações, Atividades, e Operação 
da Central Almirante Álvaro 
Alberto CNAAA - Angra 1, 
que ocorreu na quarta-feira, dia 
3. Ele destacou que será mais 
uma forma de acompanhar as 
ações da usina. “Foi reativado 
o gabinete para acompanhar as 
ações da Eletronuclear para a 
gente monitorar semanalmente 
as ações que estão sendo feitas 
para informar o público. Cinco 
vereadores dessa Casa Legislati-
va terão assento nesse Comitê”, 
comentou o vereador.

Ele ainda informou que ou-
tros setores foram convidados 
para sua composição. “Foram 
convidados vários sindicados e 
associações como Sindicato da 
Construção Civil pesada, dos 
rodoviários. Várias entidades 
para a gente discutir, monitorar 
e informar à população de tudo 
que está acontecendo”, reforçou 
Chapinha.

VAGAS DE
ESTACIONAMENTO

Ainda na mesma sessão, a 
vereadora Titi Brasil fez uma 
indicação ao Executivo suge-

todas as plataformas de redes 
sociais levando informação. 
“Ser filho do Sr. João é o meu 
maior orgulho. Ele que me 
ensinou todo o trabalho e gra-
ças a isso que aumentamos o 
nosso jornal fazendo um grande 
grupo. O pai me ensinou a me 
relacionar com o ser humano, 
ser humilde, acho que é uma 
das maiores heranças que ele 
me deixou, fica a lembrança, 
uma saudade enorme, mais 
também o orgulho de poder 
dizer que sou filho do Sr. João. 
Fazer jornalismo no interior é 
muito difícil, mas graças a tudo 

isso é que continuaremos a fazer 
mais e mais”, destacou, agrade-
cendo a indicação da honraria 
por Marcelo Cabeleireiro. “Um 
amigo, trabalhador, sou muito 
feliz dessa homenagem ter 
vindo dele e tenho certeza que 
ele retornará para a Alerj em 
breve”, completou. 

Aos 48 anos, Luciano cres-
ceu praticamente dentro do 
A VOZ DA CIDADE, jornal 
fundado por seu pai, João Pan-
çardes (in memorian), em 3 de 
outubro de 1970, o primeiro 
jornal diário da região. Aos 14 
anos ele começou no jornal e 

se tornou diretor e jornalista 
responsável. No ano passado, 
em 1º de novembro, assumiu 
o controle do jornal Diário do 
Vale, tornando-se um dos prin-
cipais publishers do Estado do 
Rio de Janeiro.

Marcelo Cabeleireiro disse 
que essa homenagem é mais 
do que justa. “Primeiro com 
Sr. João e agora com Luciano, 
um belíssimo trabalho com 
toda a equipe de profissionais 
sempre propagando a verdade. 
Ainda mais em tempos de Fakes 
News, o A VOZ DA CIDADE 
e agora Diário, quem ganha 

é a população e toda a região 
com informação verdadeira”, 
apontou. 

Além de Luciano e Marcelo, 
compuseram a mesa principal o 
presidente da sessão, o deputado 
Munir Neto e o deputado Jari 
Oliveira, assim como os ex-
-deputados Noel de Carvalho, 
Ademir Melo, e o jornalista 
Aurélio Paiva. 

Para Munir, a entrega de 
homenagem a Luciano Pan-
çardes foi mais do que justa. 
“Uma pessoa digna, íntegra, 
competente que faz muito pelo 
Estado, principalmente pela 

região Sul Fluminense. Leva 
notícia verdadeira aos nossos 
lares”, destacou. 

Jari destacou o fato de ter co-
nhecido Luciano pessoalmente 
há pouco tempo, mas que já era 
um grande admirador do A 
VOZ DA CIDADE. “A impres-
são que tinha era correta, uma 
pessoa com credibilidade, como 
o jornal. E agora administrando 
dois veículos. Tenho certeza que 
seu pai está muito orgulhoso 
desse dia”, falou. 

Quem também falou de João 
Pançardes foi Ademir Melo, 
ressaltando sua trajetória ao 
criar o jornal que depois pas-
sou para Luciano, que ainda 
empreendeu e adquiriu mais 
um veículo. 

O ex-deputado Noel lem-
brou que foi ele em 2010 o autor 
da indicação para a mesma 
medalha recebida por Luciano 
ao seu pai, ressaltando a im-
portância da informação nos 
dias atuais. 

A fala de Aurélio Paiva 
foi sobre a importância de 
fazer jornalismo nos tempos 
atuais, onde as Fakes News 
estão em alta. “Um momento 
de muitas mentiras onde a luta 
pela verdade se torna heroico”, 
destacou Paiva. 

A sessão ainda contou com 
depoimentos em vídeo de pre-
feitos da região, como o de Porto 
Real, Alexandre Serfiotis; o de 
Barra Mansa, Rodrigo Drable; 
o de Pinheiral, Ednardo Bar-
bosa; o deputado Tande Vieira. 
Também estiveram presentes na 
sessão solene os vereadores de 
Barra Mansa, Paulo Sandro, e 
de Pinheiral, Gugu.

SESSÃO ACONTECEU na tarde desta segunda-feira

Vereador pede ampliação de 
atendimento de saúde mental

solucionar seu problema com 
mais facilidade”, informou.

PROGRAMA
‘MINHA RUA MELHOR’

O vereador Edson Peroba 
sugeriu a Prefeitura de Resende 
a implementação do programa 
“Minha Rua Melhor”, no muni-
cípio. O programa “Minha Rua 
Melhor” trata de uma ampla 
ação de urbanização de ruas 
com o objetivo de melhorar as 
condições de vida dos morado-
res e valorizar os imóveis dos 

bairros, proporcionando me-
lhores condições e valorizando 
o próprio bairro. “Trata-se de 
um programa multidisciplinar 
que atende a diversos interesses 
e áreas da vida social e pública 
da população como mutirão de 
limpeza, projetos de paisagismo 
e pavimentação de ruas e outros 
serviços, tais como drenagem, 
recapeamento asfáltico, ilumi-
nação, endereçamento, regula-
rização de calçadas, central de 
serviços, entre outros”, explicou 
o vereador.

SOLICITAÇÃO é do vereador Peroba

Vereador fala sobre recriação
de comitê de monitoramento 

da Usina de Angra 1

rindo a criação de mais vagas de 
estacionamento destinadas aos 
idosos na Avenida Conde Mau-
rício de Nassau, na Verolme. Ela 
disse que está atendendo solici-
tações dos moradores. “Por que 
eu estou solicitando isso? Os 
moradores de lá entraram em 
contato comigo falando que é 
inadmissível apenas duas vagas 
para idosos e uma para PCD, 
sendo que os próprios comer-
ciantes idosos usam a vaga o dia 
inteiro não tendo para outros. 
Na Lei Federal diz que 2% de 
vagas do município devem ser 
destinadas às pessoas com defi-
ciência e 5% para pessoas idosas. 
Peço uma revisão e remarcação 
de mais vagas de idosos e PCD’s 
no bairro Jacuecanga”, reforçou 
a parlamentar.

Já o vereador Charles Neves 

indicou que a Superinten-
dência de Bem-Estar Animal 
realize um plano de cadastro 
e identificação de cavalos e 
seus proprietários, para evitar 
o abandono e o sofrimento 
desses animais, bem como os 
acidentes. “Ao longo desses dois 
anos e quatro meses de mandato 
eu vi e recebi muitos vídeos de 
cavalos perambulando abando-
nados pelas ruas de Angra, eles 
defecam pelas ruas, comem lixo, 
e infelizmente aconteceram já 
muitos acidentes de atropela-
mento desses animais. O que 
eu mais lamento é que muita 
gente gosta do cavalo quando 
ele dá alguma lucratividade, seja 
puxando carroça ou de outra 
forma. Parece que quando ele 
não serve mais, é abandonado 
à própria sorte”, lamentou o 
disse Neves.

CHAPINHA falou sobre a importância do Comitê

Evandro Freitas

Divulgação-CMR

Divulgação-CMAR
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A equipe de Karatê da Prefeitura de Piraí brilhou na 39ª Copa Brasil de Karatê Goju-Ryu 
(Campeonato Brasileiro), realizado no último sábado, dia 6, na cidade de Osasco, em São Paulo. 

Os atletas demonstraram um desempenho excepcional, conquistando um total de três me-
dalhas de ouro, oito medalhas de prata e quatro medalhas de bronze. Os atletas que ganharam 
medalhas nessa competição foram: Andressa conquistou uma medalha de ouro e um de prata. 
Adriano obteve uma medalha de ouro, enquanto Moisés também conquistou uma medalha 
de ouro. Izac, Maitê, Paulo, Antônio, Giovanna e Heitor receberam, cada um, uma medalha 
de prata, enquanto Jhonatan, Pedro e Thales foram premiados com a medalha de bronze.

EQUIPE DE KARATÊ DE PIRAÍ GARANTE BONS 
RESULTADOS EM COMPETIÇÃO NACIONAL

NOTAS & NOTAS
REDACAO@AVOZDACIDADE.COM

MUTIRÃO OFTALMOLÓGICO
Com objetivo de ampliar o atendimento, a Prefeitura de Barra Mansa, 
por meio da Secretaria de Saúde, promoveu nesta segunda-feira, dia 8, 
um mutirão de consultas e exames oftalmológicos na USF do bairro 
Piteiras. A coordenadora de Atenção Primária, Juliana Russi, destacou a 
importância da iniciativa. “Estamos levando consultas oftalmológicas de 
forma gratuita às Unidades, tornando mais acessíveis para os pacientes. 
Essa prontidão feita pela Secretaria é fundamental, pois atende aos que 
mais necessitam e diminui as faltas”, revelou.

DECRETO Nº 11.141 DE 5 DE MAIO DE 2023

O PREFEITO MUNICIPAL DE BARRA MANSA, no uso das atribuições de seu cargo, nos termos da Lei Federal nº 4.320/64 e Lei 
Municipal nº 5.038/2022.

DECRETA:

Art. 1º - Fica aberto crédito adicional suplementar no valor de  R$ 900.000,00 (novecentos mil reais), seguintes dotações orçamentárias:

02 PREFEITURA MUNICIPAL DE BARRA MANSA  
02.005 SEC. MUN. DE ADM. E MODERNIZAÇÃO DO SERVIÇO PÚBLICO  
005.04.122.0071.2159 MANUTENÇÃO DA UNIDADE - SMA  
Cód. Red: 749  
3.3.90.39.00.00 Outros serviços de terceiros - pessoa jurídica  
27050000000000 Transf. estados ref. a compensações fi nanceiras exploração de recursos naturais
 - royalties estado (seiscentos e cinquenta mil reais) R$ 650.000,00
Cód. Red: 750  
4.4.90.52.00.00 Equipamentos e material permanente  
27050000000000 Transf. estados ref. a compensações fi nanceiras exploração de recursos naturais
 - royalties estado (duzentos e cinquenta mil reais) R$ 250.000,00
  TOTAL R$ 900.000,00

Art. 2º - Os recursos para cobertura do presente Crédito Adicional Suplementar de que trata o art. 43 da Lei 4.320/64. São prove-
nientes do Superávit fi nanceiro apurado no Balanço Patrimonial do exercício de 2022, conforme saldo fi nanceiro existente na conta 
dos Recursos da Transf. Estados ref. a compensações fi nanceiras exploração de recursos naturais - royalties estado, nº 79.192-0 e 
006.132-2 A, demonstrado a seguir:

(+) Ativo Financeiro – Fonte 17050000000000 – Transf. Estados ref. a compensações fi nanceiras exploração de recursos naturais - 
royalties estado .............................................................................................................................................................. R$ 4.541.731,36
(-) Passivo Financeiro .................................................................................................................................................... R$ 2.090.284,43
= Superavit Financeiro ................................................................................................................................................... R$ 2.451.446,93
Valor desta suplementação............................................................................................................................................ R$    900.000,00
Saldo disponível ............................................................................................................................................................ R$ 1.551.446,93

Art. 3º - Revogadas as disposições em contrário, este decreto entra em vigor na data de sua publicação.

PREFEITURA MUNICIPAL DE BARRA MANSA, 5 de maio de 2023.

RODRIGO DRABLE COSTA
Prefeito

Data de realização: 30/05/2023 às 09:00
Pregão Eletrônico nº 007/2023.
Processo Administrativo nº 2310/2023.

Objeto: escolha da proposta mais vantajosa para a futura e 
eventual aquisição de quadro branco para atender as necessi-
dades da Secretaria Municipal de Educação de Rio das Florês, 
por meio de Registro de Preços pelo período de 12 (doze) 
meses. Tipo de licitação: menor preço por item. O Edital estará 
disponível: no site da Prefeitura Municipal de Rio das Flôres/
RJ (www.riodasfl ores.rj.gov.br); www.comprasgovernamentais.
gov.br; www.gov.br/compras. Maiores informações: licitacao@
riodasfl ores.rj.gov.br, no horário de 08h00min as 12h00min e 
13h30min às 17h00min, de segunda à sexta-feira. Local de 
realização: www.comprasgovernamentais.gov.br; www.gov.br/
compras. Vanelli Lima – Pregoeiro.

Data de realização: 22/05/2023 às 09:00
Pregão Eletrônico nº 008/2023.
Processo Administrativo nº 2361/2023.

Objeto: escolha da proposta mais vantajosa para a futura e 
eventual aquisição de roupa de cama e banho, para atender 
as necessidades das creches do município de Rio das Florês, 
por meio de Registro de Preços pelo período de 12 (doze) 
meses. Tipo de licitação: menor preço por item. O Edital estará 
disponível: no site da Prefeitura Municipal de Rio das Flôres/
RJ (www.riodasfl ores.rj.gov.br); www.comprasgovernamentais.
gov.br; www.gov.br/compras. Maiores informações: licitacao@
riodasfl ores.rj.gov.br, no horário de 08h00min as 12h00min e 
13h30min às 17h00min, de segunda à sexta-feira. Local de 
realização: www.comprasgovernamentais.gov.br; www.gov.br/
compras. Vanelli Lima – Pregoeiro.

ATERRAMENTO DE
MANGUE É IDENTIFICADO
Uma denúncia de crime ambiental feita ao Linha Verde (0300 

253 1177) – programa do Disque Denúncia voltado para meio 
ambiente – levou a polícia militar ambiental ao município de 
Angra dos Reis, nesta segunda-feira, onde identificaram aterra-
mento de um manguezal, em área de preservação permanente. 
Os agentes lotados na Unidade de Policiamento Ambiental do 
Parque Estadual da Juatinga, munidos com as informações, se 
deslocaram à Rua Ariston Cipriano, na Praia do Recife e no local, 
identificaram a degradação ambiental de uma área com cerca de 
200 metros quadrados. 

FISCALIZAÇÃO
Durante a fiscalização, a equipe da 4ª Unidade de Polícia 

Ambiental (UPAm) encontrou o proprietário que informou estar 
aterrando o terreno de sua propriedade para fazer um estaciona-
mento e que desconhecia se tratar de uma área de preservação 
permanente. Como a denúncia feita ao Linha Verde mencionava 
que ele escondia algo em sua residência, os policiais adentraram 
ao imóvel e localizaram uma motosserra com numeração raspada 
e sem que o responsável apresentasse a nota fiscal da ferramenta. 
Diante dos fatos, os policiais militares apreenderam a mesma e 
procederam à 166ª Delegacia de Polícia (DP), onde a ocorrência 
foi registrada.

POSSE EM MANGARATIBA
Nesta segunda-feira, dia 8, a Prefeitura de Mangaratiba 

deu continuidade a solenidade de posse dos novos servidores 
da Secretaria de Educação, Esporte e Lazer. No total, foram 
37 empossados nos cargos de: auxiliar de secretaria (3), 
secretário escolar (2), supervisor educacional (1), inspetor 
de aluno (2), servente escolar (10), merendeiro (4), profes-
sor I (5) e professor II (10). Os novos funcionários foram 
aprovados no Concurso Público 0001/2021 e receberam o 
termo de posse na sede da Secretaria de Educação. Após a 
cerimônia, foi definido o local de lotação de cada um.

OBRAS EM CRECHE
As obras de emboço da nova creche do bairro Village, em Porto 

Real, foram iniciadas na última quinta-feira, dia 4. Segundo a 
Secretaria Municipal de Obras e Serviços Públicos (SMOSP), o 
emboço segue sendo colocado em toda extensão do prédio e essa é 
uma etapa muito importante do trabalho que vem sendo realizado 
com todo cuidado pelos responsáveis. O Secretário de Obras e 
Serviços Públicos, Silvinho, destacou que a obra na creche segue 
cumprindo todo o cronograma de construção estipulado.

ABERTURA REGIONAL
DO MAIO AMARELO

O “movimento maio amarelo” cujo tema deste ano 
é “No trânsito, escolha a vida” foi criado e difundido a 
partir da decretação pela Organização das Nações Unidas 
(ONU), em 11 de maio de 2011, na Década de Ação para 
Segurança no Trânsito 2011-2020. Deste modo, o mês de 
maio se tornou referência para a intensificação das ações 
realizadas por diversos países visando a redução da violência 
no trânsito e a cor amarela foi escolhida por simbolizar o 
estado de atenção representado nos sinais de trânsito, mais 
notadamente no sinal amarelo do semáforo.

CONSCIENTIZAÇÃO
A opção pela “conscientização” deve-se ao fato de que 

77% dos acidentes ocorridos nos primeiros três meses de 
2023 tiveram como causa escolhas erradas por parte dos 
motoristas. A expectativa da PRF é de que uma abordagem 
baseada na educação e na conscientização dos usuários de 
vias públicas, aliada à fiscalização rigorosa, possa alcançar 
resultados mais consistentes na redução de mortos e feridos 
no trânsito.

EDUCAÇÃO DE TRÂNSITO 
No ano de 2022, a Educação de Trânsito realizada pela 

PRF no estado do Rio de janeiro foram de 2.543 ações, com 
9.381 veículos abordados e 104.061 pessoas alcançadas. 
Participaram também da solenidade a Agência Nacional 
de Transportes Terrestres – ANTT, Operação lei Seca, 
Concessionária EcoRioMinas, Concessionária CCR RioSP 
e Concessionária Arteris.

REUNIÃO
DO GEMA

Uma reunião realiza-
da na última sexta-feira, 
dia 5, em Itatiaia, oficiali-
zou o início de uma ação 
para o aperfeiçoamento 
do Grupamento Espe-
cial de Meio Ambiente 
(Gema), em Combate a 
Incêndio Florestal. De 
acordo com a secretária 
de Meio Ambiente, Isa-
belle Souza e Silva, será 
uma força-tarefa certifi-
cada pelo ICMBIO/PNI 
- Parque Nacional do 
Itatiaia. O curso irá acon-
tecer no mês de junho. 
“As secretarias de Meio 
Ambiente e de Ordem 
Pública agradecem, em 
nome da Prefeitura de 
Itatiaia, o apoio do Corpo 
de Bombeiros do Estado 
do Rio de Janeiro, do 
PNI, do Parque Estadual 
da Pedra Selada (PEPS) 
e da Brigada Voluntária 
do Alto do Rio Preto. O 
apoio de todos é essencial 
para que esta ação possa 
acontecer, capacitando 
profissionais do nos-
so Grupo Especial de 
Meio Ambiente”, disse 
Isabelle.

Divulgação-PMP

Divulgação

Jonathan Abade-PMM
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No último sábado, dia 6, com o objetivo de imunizar os 
públicos-alvo determinados contra a influenza e a Covid-19, 
a Secretaria de Saúde de Angra dos Reis realizou mais uma 
campanha de vacinação em todas as ESFs do município. 
No total, 2.576 doses foram aplicadas, sendo 1.593 contra a 
influenza e 983 contra a Covid.CIDADES

CIDADES@AVOZDACIDADE.COM

Transplante de órgãos 
e tecidos pode salvar e 

melhorar qualidade de vida

SALVE VIDAS

Captação só é 

realizada com o 

consentimento 

da família do 

paciente com 

morte cerebral 

confirmada

SUL FLUMINENSE

Além de um ato de amor 
a doação de órgãos e tecidos 
se tornou esperança na vida 
de pelo menos 50 mil pessoas 
que estão na fila de espera por 
um transplante no Brasil. Em 
2022 o Programa Estadual 
de Transplantes (PET) bateu 
um recorde histórico de 2.650 
transplantes. Com a possibili-
dade de salvar até oito vidas e 
melhorar a qualidade de vida 
de 50 pessoas, a captação só é 
realizada com o consentimen-
to da família do paciente com 
morte cerebral confirmada, 
por esse motivo, é importante 
que o desejo seja manifestado 
ainda em vida.  

Para a captação de órgãos 
acontecer, é necessário seguir 
um protocolo que consiste 
em três etapas: a primeira é 
identificar o paciente com 
uma possível morte encefáli-
ca; a segunda é a realização de 
exames clínicos e complemen-
tares para a confirmação desta 

morte cerebral e por último, a 
abordagem familiar, buscando a 
conscientização sobre a doação 
de órgãos e tecidos.

A gerente do Sistema Úni-
co de Saúde da Santa Casa de 
Barra Mansa, Rafaela Tinoco, 
explica que aqui na região todo 
esse processo é realizado pelo 
Programa Estadual de Trans-
plantes (PET), com o apoio 
da Organização de Procura de 
Órgãos (OPO). “A OPO é fun-
damental para que a captação 
seja realizada. Nossa função é 
viabilizar todo esse processo 
e dar apoio aos hospitais da 
região”, disse, acrescentando 
que a organização atende 34 
municípios do Estado.

O enfermeiro Robson Fer-
reira, esclarece que a captação 
só é possível com o aval dos 
familiares. “No Brasil, a doa-
ção é consentida, então o passo 
principal para que os órgãos 
e tecidos sejam doados após a 
morte é conversar com a família 
e deixar isso bem claro”, explica.

De acordo com dados da 
Associação Brasileira de Trans-
plante de Órgãos (ABTO), no 
ano passado, 43% das famílias 
recusaram a doação de órgãos de 
seus parentes após morte ence-
fálica comprovada, o que impac-
ta diretamente no número de 
transplantes realizados. “Não é 
comum às pessoas falarem em 
vida que querem ser um doador 
de órgão e se isso acontecesse, 
talvez facilitasse esse processo 

porque a família já chegaria com 
uma decisão. Nós queremos 
que as doações aconteçam, mas 
desde que, sejam voluntárias, 
pois respeitamos o desejo dos 
pacientes e das famílias”, falou 
o enfermeiro. 

No ato da doação podem ser 
captados coração, fígado, rins, 
córnea, tecido músculo esquelé-
tico, intestino e pâncreas. Des-
ses, um dos menos conhecidos 
popularmente é o de tecido. “O 
transplante de tecido se tornou 
mais visualizado depois do in-
cêndio da boate Kiss em 2013, 
porque como tinham muitos 
pacientes com queimaduras 
graves, à procura por esse tipo 
de transplante aumentou bas-
tante. Esse tipo de transplantes 
e de ossos, por exemplo, pode 
ajudar a melhorar a quali-
dade de vida de milhares de 
pacientes”, explicou Robson, 
acrescentando que em 2017, 
foi criado no Rio de Janeiro, 
o Banco de Tecidos Múscu-
loesqueléticos do Instituto 
Nacional de Traumatologia e 
Ortopedia (Into), que atende 
pacientes de todo Brasil que 
necessitam de tecido ósseo.

QUEDA DE
TRANSPLANTES
DURANTE PANDEMIA

Com a pandemia do novo 
coronavírus os transplantes 
de órgão em todo o Brasil 
caíram consideravelmente, o 
que não foi diferente na região. 

Em 2019 foram realizadas 48 
captações nos 34 municípios 
atendidos pela OPO da região, 
em 2020 foram 31 doações e 
em 2022 esse número subiu 
para 38, no mesmo ano em 
todo Estado ocorreram 1.152 
notificações de possíveis doa-
dores, 349 doações e 2.650 
transplantes. 

Esse ano também não está 
sendo diferente, em apenas 
cinco meses, já foram realizadas 
dez captações em toda região. 

CAPTAÇÃO NO HOSPITAL 
SÃO JOÃO BATISTA 

Na madrugada desta segun-
da-feira, dia 8, a família (esposa, 
irmã e cunhada) de um jovem de 
33 anos, internado no Hospital 
São João Batista (HSJB), em 
Volta Redonda, com a morte en-
cefálica confirmada, autorizou 
a doação de órgãos para cap-
tação. A cirurgia foi realizada 
na madrugada de segunda, por 
equipes de médicos do Progra-
ma Estadual de Transplantes. 
Foram captados dois rins e um 
fígado, que vão salvar três vidas; 
além de duas córneas e duas 
escleras (parte branca do olho), 
que irão permitir uma melhora 
na qualidade de vida de outras 
quatro pessoas. 

SAIBA MAIS 
Para saber mais informações 

sobre a doação de órgãos e 
tecidos acesse o link digitável 
https://bit.ly/3pjPj0z.

RESENDE

As obras de reforma e revi-
talização na Escola Municipal 
Esther Politi, no bairro Fazenda 
da Barra I, entraram em uma 
nova fase.  Os serviços, segundo 
a Secretaria de Obras e Serviços 
Públicos do município, estão 
concentrados nas intervenções 
na cobertura, revestimentos, 
polimento do piso, construção 
do vestuário, troca do cerca-
mento da escola e revisão da 
parte elétrica. 

As melhorias fazem parte do 
Programa Revitaliza Resende 
voltado para a manutenção, 
recuperação e valorização dos 
espaços públicos, em especial 
os parques, praças, quadras e 
próprios públicos. A reforma 
vai permitir que a escola ofereça 
o ensino em horário integral. 

De acordo com a Secretaria 
de Obras e Serviços Públicos 
do município, a equipe da 
empresa vencedora da licitação 
está realizando serviços de aca-
bamentos, intervenções na co-
bertura, revestimentos de vários 
ambientes, polimento do piso, 
troca de gesso e revisão da parte 
elétrica. “No momento, está 
sendo feita a pintura externa e 
impermeabilização, a cobertura 

da entrada da escola e a calçada, 
além da entrada lateral de acesso 
à quadra para a população. O 
cercamento da escola, que antes 
era de tela foi trocado por gradil, 
um material mais resistente 
e melhor. Já a parte interna, 
está em fase de finalização da 
pintura, colocação de pisos e 
azulejos nos banheiros, refei-
tório e cozinha e manutenção 
do forro de gesso”, explicou o 
secretário de Obras e Serviços 
Públicos, Thomas Elson Pereira 
Landim. Ele ainda informou 
que a construção do vestiário 
está na etapa de colocação de 
azulejo e piso, a arquibancada 
está em acabamento final e, na 
quadra, o acesso foi concluído.

O prefeito Diogo Balieiro 
Diniz acompanhado do secretá-
rio de Saúde do município, Jay-
me Neto, visitou recentemente 
o canteiro de obra da unidade 
de ensino. Ele lembrou que a 
reforma na Escola Esther Politi, 
vai permitir que os estudantes 
tenham atividades extracurri-
culares. “Com estas interven-
ções será possível a criação de 
ensino 100% integral, onde os 
alunos ficarão o dia inteiro na 
escola, recebendo atividades 
extracurriculares e as da grade 
normal”, disse Diogo.

BARRA MANSA 

Nesta segunda-feira, dia 8, 
a Escola Vocacionada à Música, 
Ciep 485 - João Baptista Barros -, 
localizada no bairro Bom Pastor, 
realizou o primeiro Show de 
Talentos do ano. A atividade 
teve como objetivo aprofundar 
a prática dos instrumentos e 
mostrar o que os participantes 
aprenderam durante as aulas.

Neste ano, o intervalo de 
tempo entre os eventos será 
maior do que em relação aos 
outros, que eram realizados 
semanalmente. O espaço entre 
as apresentações é para que os 
alunos tenham um desenvolvi-
mento mais aprimorado.

ORGANIZAÇÃO de Procura de Órgãos atende 34 municípios do Estado

Obras em escola no 
bairro Fazenda da 
Barra I avançam 
mais uma etapa

PREFEITO e secretário de Saúde visitaram a obra

Escola Vocacionada à Música realiza ‘Show de Talentos’

APRESENTAÇÃO aconteceu nesta segunda-feira, dia 8

O coordenador musical da 
escola, Giliade Lima, falou so-
bre a relevância do evento para 

os estudantes. “A atividade nos 
dá a oportunidade de unirmos o 
exercício ao repertório. O show 

de talentos proporciona uma 
experiência de palco para os 
alunos, além da possibilidade de 
colocarem em prática os apren-
dizados”, destacou Giliade.

Um dos alunos que se apre-
sentaram foi Gabriel da Silva, 
14 anos, estudante do 1º ano do 
ensino médio, que ressaltou a 
importância do show de talentos 
na interação social dos estudan-
tes. “O evento dá confiança para 
todos nós e principalmente para 
aqueles colegas que são mais 
tímidos, ajudando no nosso 
desenvolvimento em frente ao 
público, isso inclusive ajuda 
no futuro em entrevistas para 
emprego e outras situações”, 
ressaltou o aluno.

Gabriel Borges

Redes Sociais
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HOMOLOGAÇÃO
PROCESSO 5822/2022

Depois de cumpridas as exigências legais, de acordo com o 
Art. 4°, inciso XXII, da Lei 10.520/02, Art. 43, VI do Estatuto das 
Licitações, Lei n° 8.666/93 e art. 1°, II do Decreto Municipal n° 
2.100 de 24/02/2017, ADJUDICO E HOMOLOGO o resultado 
da presente licitação, na modalidade PREGÃO PRESENCIAL 
n° 020/2023 que objetiva a CONTRATAÇÃO DE EMPRESA 
PARA SERVIÇO DE LOCAÇÃO DE VEÍCULOS SEM MO-
TORISTA, atendendo a solicitação feita pela SECRETARIA 
MUNICIPAL DE SAÚDE (SMS), no processo administrativo 
5822/2022, às empresas: J. VITAL SERVICE LTDA, CNPJ: 
07.549.627/0001-45, Valor de R$ 184.968,00 (cento e oitenta 
e quatro mil e novecentos e sessenta e oito reais); e PAIXÃO 
TOUR TRANSPORTE LTDA, CNPJ: 04.862.911/0001-89, Valor 
de R$: 83.880,00 (oitenta e três mil e oitocentos e oitenta reais).

Porto Real, 27 de abril de 2023.

Renato Antonio Ibrahim
Secretário Municipal de Saúde

EXTRATO DO CONTRATO Nº 029/2023
01 - CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Porto Real.
02 - CONTRATADO: J. Vital Service Ltda.
03 - OBJETO: Contratação de empresa para serviço de locação 
de veículos sem motorista. 04 - EMBASAMENTO: Art. 55, Lei 
Federal n° 8.666/93.
05 - VALOR: R$ 184.968,00 (cento e oitenta e quatro mil e 
novecentos e sessenta e oito reais).
06 - PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº: 5822/2023.
07 - PRAZO: 12 (doze) meses a partir da ciência da ordem 
de serviço.
08 - DATA DA ASSINATURA: 28 de abril de 2023.

Renato Antonio Ibrahim
Secretário Municipal de Saúde

EXTRATO DO CONTRATO Nº 030/2023
01 - CONTRATANTE: Prefeitura Municipal de Porto Real.
02 - CONTRATADO: Paixão Tour Transporte Ltda.
03 - OBJETO: Contratação de empresa para serviço de locação 
de veículos sem motorista. 04 - EMBASAMENTO: Art. 55, Lei 
Federal n° 8.666/93.
05 - VALOR: R$: 83.880,00 (oitenta e três mil e oitocentos e 
oitenta reais).
06 - PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº: 5822/2023.
07 - PRAZO: 12 (doze) meses a partir da ciência da ordem 
de serviço.
08 - DATA DA ASSINATURA: 28 de abril de 2023.

Renato Antonio Ibrahim
Secretário Municipal de Saúde

HOMOLOGAÇÃO DE LICITAÇÃO
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 006/2023

Processo Administrativo Nº 167/2023 - AQUISIÇÃO DE PAPEL 
A4. Tornamos pública a todos os interessados a homologação 
da licitação na modalidade Pregão Eletrônico Nº 006/2023 
em 03/05/2023, relativo ao processo em referência, sendo 
vencedora do item único a empresa CAMEPEL COMERCIO 
DE PAPEIS EIRELLI - ME – CNPJ: 18.631.695/0001-75; valor 
R$ 17.175,00.

Resende, 05/05/2023

RODRIGO ISOLDI – AGENTE DE CONTRATAÇÃO

EXTRATO DE REGISTRO DE PREÇOS

PROCESSO Nº 087/2023; PREGÃO PRESENCIAL/SRP Nº 
001/2023; OBJETO: Registro de preços para contratação de 
empresa especializada para prestação de serviço de buff et; 
ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 009/2023; VIGÊNCIA: 
12 meses; DATA DE ASSINATURA: 04/05/2023; ÓRGÃO 
GERENCIADOR: Câmara Municipal de Resende, CNPJ n° 
32.504.664/0001-84; FORNECEDOR: EFATÁ COMÉRCIO 
E SERVIÇOS EIRELI CNPJ n.º 10.992.676/0001-62, valor 
global R$ 159.998,95.

Resende, 05 de maio de 2023.

RODRIGO ISOLDI – AGENTE DE CONTRATAÇÃO

AVISO DE LICITAÇÃO: Nº 007/2023

Agente de Contratação da Câmara Municipal de Resende-RJ 
torna público que realizará licitação do Pregão Eletrônico Nº 
007/2023 Processo Administrativo Nº 098/2023 - Objeto: RE-
GISTRO DE PREÇOS PARA ENVENTUAL AQUISIÇÃO DE 
PEÇAS AUTOMOTIVAS, COMPONENTES E ACESSÓRIOS 
NOVOS, GENUÍNOS E/OU ORIGINAIS (GM/FIAT): 19 de maio 
de 2023 às 14h00min - UASG: 927828 – CÂMARA MUNICIPAL 
DE RESENDE-RJ - Local da Sessão Pública: www.gov.br/
compras/pt-br  “Acesso Identifi cado”
          

Resende, 08/05/2023.

RODRIGO ISOLDI – AGENTE DE CONTRATAÇÃO

Câmara Municipal de Resende

Boletim Ofi cial nº 027/2023
Resende, 08 de maio de 2023

TERMO DE RATIFICAÇÃO
Ratifi co parecer emitido pela Procuradoria Jurídica e Advocacia 
Geral do Município, autorizando a homologação e emissão 
de empenho para contratação da empresa TX Comercio de 
Produtos Médicos Ltda, para transdutor linear de equipamento 
do Hospital Municipal de Emergência Henrique Sérgio Gregori, 
no valor global de R$ 24.079,00 (vinte e quatro mil e setenta e 
nove reais), conforme Processo Administrativo nº 8.350/2023, 
conforme art. 25, I, da Lei nº 8.666/93.

Ratifi co
Resende, 08 de maio de 2023.
Jayme Corrêa de Mattos Neto
Secretário Municipal de Saúde

PREFEITURA MUNICIPAL DE RESENDE

SUPERINTENDÊNCIA MUNICIPAL DE LICITAÇÕES E CONTRATOS

Data de realização: 26/05/2023 às 09:00
Pregão Eletrônico nº 003/2023.
Processo Administrativo nº 1692/2023.

Objeto: escolha da proposta mais vantajosa para a futura e 
eventual aquisição de ventiladores de parede, para atender 
as necessidades da Secretaria Municipal de Educação de Rio 
das Flôres, conforme condições, quantidades e exigências 
estabelecidas no Edital e seus anexos, através de Pregão 
na modalidade Eletrônica, pelo Sistema de Registro de Pre-
ços, por um período de 12 (doze) meses. Tipo de licitação: 
menor preço por item. O Edital estará disponível: no site da 
Prefeitura Municipal de Rio das Flôres/RJ (www.riodasfl ores.
rj.gov.br); www.comprasgovernamentais.gov.br; www.gov.
br/compras. Maiores informações: licitacao@riodasfl ores.
rj.gov.br, no horário de 08h00min as 12h00min e 13h30min 
às 17h00min, de segunda à sexta-feira. Local de realização: 
www.comprasgovernamentais.gov.br; www.gov.br/compras. 
Vanelli Lima – Pregoeiro.

Data de realização: 24/05/2023 às 09:00
Pregão Eletrônico nº 004/2023.
Processo Administrativo nº 1693/2023.

Objeto: escolha da proposta mais vantajosa para eventual 
aquisição de bebedouros, para atender as necessidades da 
Secretaria Municipal de Educação de Rio das Florês. Tipo de 
licitação: menor preço por item. O Edital estará disponível: 
no site da Prefeitura Municipal de Rio das Flôres/RJ (www.
riodasflores.rj.gov.br); www.comprasgovernamentais.gov.
br; www.gov.br/compras. Maiores informações: licitacao@
riodasfl ores.rj.gov.br, no horário de 08h00min as 12h00min e 
13h30min às 17h00min, de segunda à sexta-feira. Local de 
realização: www.comprasgovernamentais.gov.br; www.gov.br/
compras. Vanelli Lima – Pregoeiro.

Data de realização: 01/06/2023 às 09:00
Pregão Eletrônico nº 006/2023.
Processo Administrativo nº 1859/2023.

Objeto: aquisição de playgrounds, para atender as necessida-
des da Secretaria Municipal de Educação de Rio das Flôres. 
Tipo de licitação: menor preço por item. O Edital estará dis-
ponível: no site da Prefeitura Municipal de Rio das Flôres/RJ 
(www.riodasfl ores.rj.gov.br); www.comprasgovernamentais.
gov.br; www.gov.br/compras. Maiores informações: licitacao@
riodasfl ores.rj.gov.br, no horário de 08h00min as 12h00min e 
13h30min às 17h00min, de segunda à sexta-feira. Local de 
realização: www.comprasgovernamentais.gov.br; www.gov.br/
compras. Vanelli Lima – Pregoeiro.

Data de realização: 29/05/2023 às 09:00 
Pregão Presencial nº 026/2023.
Processo Administrativo nº 2715/2023.

Objeto: Futura e eventual aquisição de pneus (produtos novos, 
não recondicionados e/ou remanufaturados), com numeração 
e quantidade específi ca, através de Pregão na modalidade 
presencial pelo sistema de Registro de Preços, pelo período 
de 12 (doze) meses. O Edital estará disponível na Secretaria 
Municipal de Administração, sito a Rua Coronel Eurico de 
Castro, nº 14 – Centro – Rio das Flôres/RJ; no horário de 
12h00min às 17h00min, de segunda à sexta-feira, sua retirada 
pode ser realizada por solicitação através do e-mail: licitacao@
riodasfl ores.rj.gov.br, caso queira o edital impresso este será 
condicionado a entrega de uma resma de papel A4. Vanelli 
Lima – Pregoeiro

RECIBARRA LOGÍSTICA REVERSA LTDA
48.951.158/0001-73

CONCESSÃO DE LICENÇA
RECIBARRA LOGÍSTICA REVERSA LTDA torna público que 
recebeu da Prefeitura Municipal de Barra Mansa, através da 
Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Desenvolvimento 
Sustentável - SMMADS, de acordo com o Decreto Estadual 
n° 42.050 de 25/09/2009 e Decreto Municipal n° 5.916 de 
05/06/2009, a LICENÇA DE OPERAÇÃO – LO N° 00005467, 
com validade até 04 de maio de 2029, que autoriza os serviços 
de armazenamento, segregação e comercialização de sucatas 
de metais ferrosos, papéis e papelão, a ser realizado na Es-
trada Governador Chagas Freitas, nº 3510 – Lote C – Colônia 
Santo Antônio - Barra Mansa/RJ. Processo Administrativo de 
Licenciamento Ambiental n° 4103/2023. Coordenadas Geo-
gráfi cas: 22°32’22.50”S e 44°13’21.09”

SOBRADO AGROPECUÁRIA LTDA
CNPJ nº 32.239.584/0001-49
LICENÇA DE OPERAÇÃO

SOBRADO AGROPECUÁRIA LTDA torna público que recebeu 
da Prefeitura Municipal de Barra Mansa, através da Secretaria 
Municipal de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável 
– S.M.M.A.D.S., a LICENÇA DE OPERAÇÃO nº 00005456, 
com validade até 19 de abril de 2029, que autoriza a operação 
de usina de compostagem de resíduos de subprodutos do 
trigo e tanque de abastecimento de diesel com capacidade 
de 15.000L, a ser realizado na Rodovia Presidente Dutra – 
S/N – KM 262 – Sobrado – Barra Mansa/RJ, Coordenadas 
Geográfi cas: 22°36’13.85”S e 44º06’50.52”O (Processo nº 
3841/2023).

Barra Mansa, 08 de maio de 2023.

Aviso de Anulação/Nova Eleição

A Comissão de Eleição designada pelo Exmo. Sr° Prefeito, 
através da Portaria n°018/2022, avisa que a eleição ocorrida 
no último dia 28/04/2023, por conter vícios, foi anulada. 

A Comissão resolve marcar nova eleição para o dia 31/05/2023, 
no horário compreendido entre 08H ás 16H,nos seguintes 
locais;

 PREVIBAM,
 SAAE,
 SMMU,
 CAMPLA,

O prazo para as novas inscrições, será entre os dias 15/05 à 
26/05 nos locais acima citados.

Condições para ser candidato:

 Serão aceitas somente chapas completas (titular e suplente), 
isto é, candidatura solo não será aceita;

 Somente serão aceitas inscrições feitas pelo interessado ou 
com procuração devidamente reconhecida em cartório. 

Fanuel Fernando de Paula Faria
Presidente da Comissão Encarregado de

Organizar e de Coordenar as Eleições
dos Conselhos do FUNDAMP

ESTADO DO RIO DE JANEIRO
Fundo de Assistência Médica Permanente dos 
Servidores Públicos Municipais de Barra Mansa
FUNDAMP
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Nesta segunda-feira, 8, em cumprimento a ordem de policia-
mento a fim de averiguar denúncia do programa Linha Verde, 
do Disque Denúncia, sobre um morador que teria extraído e 
quebrado uma pedra de seu terreno, com objetivo de realizar 
uma construção irregular, policiais militares da 4ª Unidade 
de Policiamento Ambiental, estiveram em Mangaratiba, onde 
constataram a extração mineral sem licença. POLÍCIA

POLICIA@AVOZDACIDADE.COM

PM apreende drogas 
no Aero Clube, Santo 

Agostinho e no Roma II

TRÁFICO

Os flagrantes 

ocorreram 

domingo, dia 7; 

oito pessoas foram 

encaminhadas 

para a 93ª DP; 

somente uma foi 

ouvida e liberada e 

as demais ficaram 
à disposição da 

Justiça

VOLTA REDONDA 

No domingo, dia 7, um ho-
mem, de idade não informada, 
foi detido por uma equipe do 
28º Batalhão de Polícia Militar 
(BPM) após flagrante de tráfico 
de drogas no bairro Aero Clube. 
A equipe também apreendeu 
grande quantidade de drogas 
nos bairros Santo Agostinho e 
no Roma II.

Em um dos casos, segundo 
registro de ocorrência na 93ª 
Delegacia de Polícia (DP), 
os militares faziam patru-
lhamento na Radial Leste e 
observaram um veículo Celta 

COMENDADOR
LEVY GASPARIAN

No domingo, dia 7, agentes 
do programa Operação Foco Di-
visas e da Secretaria Estadual de 
Fazenda apreenderam mais de 
seis mil cuecas com indícios de 
falsificação. O flagrante ocorreu 
no Posto de Controle Fiscal de 
Comendador Levy Gasparian, 
na BR-040, no km 6,5. 

As equipes realizavam as 
ações de rotina quando tiveram 
suas atenções voltadas para 
um ônibus de passageiros que 
passou por fora do posto fiscal. 

“A abordagem foi realizada 
na altura do km 14, próximo à 
cidade de Três Rios. 

Durante a fiscalização, foi 
encontrada a mercadoria que 
estava em sacolas. Uma mulher 
se apresentou como proprietária 
da mercadoria e foi encami-
nhada para a 108ª Delegacia de 
Polícia (DP), onde prestou de-
poimento e foi liberada”, disse 
em nota a equipe informando 
que o material apreendido foi 
levado para analise de perícia. 

Produtos destruídos  
Ainda segundo a nota, no 

último dia 27 de abril cerca de 
quatro toneladas de produtos 
falsificados, apreendidos no 
Posto de Controle Fiscal de 
Comendador Levy Gasparian, 
foram destruídas. 

As apreensões ocorreram ao 
longo do ano passado e ainda 
dois primeiros meses deste ano. 
A destruição do material acon-
teceu após autorização judicial. 

“O Posto de Controle Fiscal 
de Comendador Levy Gas-
parian é um dos principais 
quando o assunto é apreensão 
de produtos com indícios de 
falsificação. Vale ressaltar que 
todo esse material apreendido 
é levado para perícia e após 
a confirmação da falsificação 
nós trabalhamos em parceria 
com a justiça para conseguir a 
destruição desse material. São 
produtos que podem prejudicar 
a saúde das pessoas, por isso a 
destruição é importante”, res-
saltou o subsecretário Especial 
de Controle de Divisas, Coronel 
PM Eduardo Vaz Castelano.

VASSOURAS

Uma equipe do 10° Batalhão 
de Polícia Militar (BPM) divul-
gou domingo, dia 7, que um ho-
mem foi flagrado armado dentro 
de um carro em Vassouras. 

O fato ocorreu na Avenida 
Prefeito Carlos Eugênio Me-
xias, próximo ao viaduto de 
Bacia de Pedra, por volta das 
21 horas.

Segundo registro de ocor-
rência na 95ª Delegacia de 

Polícia (DP), o homem tem 29 
anos e já tinha uma passagem 
criminal no artigo 158 do Có-
digo Penal (CP) por extorsão. 

Outro homem que estava 
com ele no veículo também foi 
encaminhado para a delegacia. 
No automóvel os agentes en-
contraram um revólver calibre 
38 com cinco munições intactas 
e ainda uma cápsula do mesmo 
calibre, deflagrada. 

O homem foi autuado por 
porte ilegal de arma de fogo.

VOLTA REDONDA 

Na noite de domingo, dia 
7, um acidente entre um carro 
e uma motocicleta na entrada 
do bairro Ilha Parque, em Volta 
Redonda, terminou com um 
idoso, de 61 anos, detido.

Segundo o motociclista, 
o motorista do carro fez uma 
manobra indevida colidindo em 
seu veículo. Ele e uma mulher 
que estava na garupa se feriram 
e foram encaminhados para 
o Hospital São João Batista 

(HSJB). O estado de saúde deles 
não foi divulgado. 

O idoso, segundo a equipe do 
28º Batalhão de Polícia Militar 
(BPM), estava visivelmente al-
coolizado, o que foi confirmado 
no teste do bafômetro. Ele foi en-
caminhado para a 93ª Delegacia 
de Polícia (DP) onde o caso foi 
registrado.

MAIS UMA COLISÃO
Em Angra dos Reis, no 

domingo, ocorreu uma colisão 

entre um carro e uma motoci-
cleta, na Rodovia Rio-Santos 
(BR-101), na altura do bairro 
Campo Belo. A vítima, de 20 
anos, que estava na motocicle-
ta, foi encaminhada em estado 
grave para o Hospital Geral da 
Japuíba (HGJ), onde seguia 
internada em estado estável até 
o fechamento desta edição; o 
motorista do carro não se feriu.

CARRO CAPOTOU
Também em Angra dos Reis 

no domingo, um carro capotou 
e três pessoas ficaram feridas. 
Segundo informações da Polícia 
Rodoviária Federal (PRF), o 
acidente aconteceu na Rodovia 
Saturnino Braga (RJ-155), na 
localidade conhecida como 
Serra D´Água. 

As vítimas foram socorri-
das por equipes do Corpo de 
Bombeiros também levadas 
para o HGJ, que não informou 
o estado de saúde delas - sendo 
um homem e duas mulheres.

ITATIAIA

Policiais do 37º Batalhão de 
Polícia Militar (BPM) apreen-
deram no domingo, dia 7, uma 
sacola com pinos de cocaína 
em um terreno, no bairro Nova 
Conquista. Nenhum suspeito 
de tráfico de drogas foi preso 
durante a apreensão.

Os policiais cumprindo 
determinação do comandante 
do batalhão, tenente-coronel, 
Marcelo Brasil, realizaram 

diligências para coibir o tráfico 
de drogas no município faziam 
patrulhamento na Rua Quatro, 
no Nova Conquista, quando 
encontraram, em um terreno 
baldio, uma sacola plástica 
contendo 33 pinos de cocaína, 
totalizando 33 gramas. Nas bus-
cas pelo local não foi encontrado 
nenhum suspeito.

O material entorpecente foi 
levado para a sede da 99ª Dele-
gacia de Polícia (DP), onde foi 
feita a apreensão.

VALENÇA

Nesta segunda-feira, dia 8, 
uma denúncia feita ao Linha 
Verde – programa do Disque 
Denúncia voltado para meio 
ambiente - sobre poluição do 
solo em uma indústria localiza-
da em Valença, levou policiais 
da 2ª Unidade de Polícia Am-
biental (UPAm) a identificarem 
a existência de um poço arte-
siano sem as devidas licenças.

Segundo os agentes, a equi-
pe procedeu ao bairro Santa 
Terezinha onde realizaram 
fiscalização na Metalúrgica 
denunciada. Uma pessoa que 
estava no local autorizou a 
entrada dos policiais militares 
que, constataram certa quanti-
dade de resíduos descartados 
diretamente ao solo sem com-
partimento apropriado, além 
de um poço artesiano. 

Ao questionar o funcionário 

que acompanhava a fiscalização 
sobre as documentações perti-
nentes, o mesmo apresentou a 
licença de operação expedida 
pela Prefeitura Municipal de 
Valença e o alvará de licença, 
porém, segundo os agentes da 
2ª UPAm, não havia o CTF/
IBAMA e a outorga para uso 
do poço artesiano. 

Diante dos fatos, pelo des-
cumprimento da condicionan-
te da Licença de Operação 

obtida, falta do cadastro téc-
nico federal do IBAMA e falta 
da outorga do poço artesiano, 
os policiais deram ciência de 
crime ambiental com base 
nos artigos 60, 54 e 55 da lei 
9605/98 e procederam à 91ª 
Delegacia de Polícia (DP), 
para o registro de ocorrência. 

Ainda segundo os agentes, 
a degradação ambiental no 
local chega a 27 mil metros 
quadrados.

ITENS APREENDIDOS foram levados para a sede da 93ª DP

Nesta segunda-feira, dia 
8, a equipe do 28° Batalhão 
de Polícia Militar apreendeu 
grande quantidade de drogas 
no bairro Coqueiros, em 
Volta Redonda. Uma pessoa 
foi presa.

Segundo registro de 
ocorrência na 93ª Delega-

cia de Polícia, o flagrante 
ocorreu no início da tarde, 
por volta do meio dia, e um 
homem, de 24 anos, foi en-
contrado com 236 pinos de 
cocaína, 162 pedras de crack, 
33 pedaços de maconha, 
quatro baterias de rádios 
transmissores, um aparelho  

celular, R$ 66 em espécie, 
duas mochilas, uma folha 
com anotações de tráfico e 
uma gandola do Exército 
Brasileiro. 

Ele foi encaminhado para 
a 93ª delegacia de Polícia com 
o material para as medidas 
necessárias.

Mais de 230 pinos de cocaína e outras 
drogas são apreendidos em ação da PM

prata em atitude suspeita, 
ignorando várias ordens de 
parada; foi pedido reforço a 
outras viaturas. O motorista do 
veículo chegou a fugir, mas foi 
alcançado. Foram apreendidas 
em uma mochila camuflada 
347 pedras de crack de 44 
gramas, um pedaço pequeno 
de maconha de 77 gramas, 48 
pinos vazios, uma sacola com 
151 gramas de cocaína, uma 
balança, peneiras, fitas, cader-
no de anotações referentes ao 
tráfico. O veículo também foi 
apreendido pelos agentes. 

O homem, que já tinha pas-
sagens criminais por tráfico, foi 

encaminhado com o material 
para a delegacia.

APREENSÃO NO MORRO 
DA CAVIANA 

No Santo Agostinho, no 
domingo, a apreensão ocorreu 
no Morro da Caviana, por volta 
das 22h40minm, na Rua Bela 
Vista. Dois suspeitos foram 
encontrados com uma pistola 
calibre 9mm s/n, 15 munições 
intactas cal. 9mm, um carre-
gador cal. 9mm, 119 pinos de 
cocaína - 158 gramas, 85 pedras 
de crack - 27 gramas e R$ 101.

Os dois foram encaminha-
dos para a 93ª DP, onde um 
permaneceu preso e o outro foi 
liberado. 

APREENSÃO NO ROMA II
Ainda no domingo, no Roma 

II, por volta das 12h40min, após 
denúncia anônima, os militares 
apreenderam mais drogas na 
Estrada Cabeceira Brandão, no 
condomínio do Minha Casa, 
Minha Vida. 

Quatro pessoas foram deti-
das com 301 pinos de cocaína 
de 541 gramas 18 trouxinhas 
de maconha de 56 gramas, 20 
pedras de crack de 12 gramas, 
dois rádios transmissores, dois 
celulares e R$ 175 em espécie. 

Todos foram encaminhados 
para a delegacia e autuados nos 
artigos 33 e 35, ficando á dispo-
sição da Justiça.

Seis mil cuecas com 
indícios de falsificação
são apreendidas na BR-040

PM flagra homem 
armado em carro 
em Vassouras

ARMA APREENDIDA foi levada para a sede policial

Acidente entre carro e motocicleta resulta na detenção de um idoso

PM apreende pinos 
de cocaína no bairro 
Nova ConquistaPolícia Ambiental encontra poço artesiano sem outorga

e poluição do solo durante fiscalização em metalúrgica

Divulgação

Divulgação
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VISITA TÉCNICA

Drable recebe a visita do 
secretário Estadual de 

Desenvolvimento Econômico

ECONOMIA
REDACAO@AVOZDACIDADE.COM

XXXXXXXXXXXXXXXXXXX
XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX

Encontro com 

Vinicius Farah 

teve como 

objetivo a 

implementação de 

um Condomínio 

Industrial

BARRA MANSA

O prefeito Rodrigo Drable, 
acompanhado de vários secretá-
rios municipais, representantes 
de entidades de classe e empre-
sários, recebeu nesta segunda-
-feira, dia 8, a visita do secretário 
estadual de Desenvolvimento 
Econômico, Indústria, Comér-
cio e Serviços, Vinicius Farah e 
também o ex-governador Luís 
Fernando Pezão. O encontro 
teve como objetivo a realização 
de uma visita técnica no Condo-
mínio Industrial, localizado na 
antiga instalação da Edimetal, 
às margens da Rodovia Presi-
dente Dutra, para mostrar as 
necessidades da área. A área foi 
adquirida em convênio com o 
Estado, durante o governo de 
Pezão.

O secretário municipal de 
Desenvolvimento Econômico, 
Tecnologia e Inovação, Bruno 
Paciello, falou sobre a relevân-
cia do encontro. “Trouxemos o 
Farah in loco para ele entender 
as necessidades do Condomínio 
Industrial e conhecer o projeto 
com mais capilaridade e assim, 
conseguir junto ao governo do 
Estado atender nossas deman-
das visando fomentar novos 
negócios”, revelou Paciello.

Durante o encontro, Farah 
destacou a importância que a 
cidade tem para a economia 
do Estado. “Primeiro é sempre 
muito bom voltar a Barra Mansa 
e ver que o governo municipal 

VOLTA REDONDA

Estão abertas as inscri-
ções para o processo sele-
tivo simplificado que visa a 
contratação de Inspetor de 
Disciplina, Professor III 
(Informática) e Supervisor 
Educacional para atuar na 
A Fundação Educacional 
de Volta Redonda (Fevre). 
A prova será realizada no 
dia 4 de junho.

As inscrições vão até o 
dia 16 e devem ser feitas 
através de ficha eletrônica 
que será disponibilizada no 
site voltaredonda.rj.gov.br/
concursopublico. No link, 
os interessados também en-
contram o edital com todas as 
informações sobre o processo 
seletivo, que é valido por dois 
anos, podendo ser prorrogado 
por mais dois, a critério da 
administração pública.

Quem não possuir acesso 
à internet poderá realizar 
sua inscrição na Subprefei-
tura, localizada na Avenida 
Antônio de Almeida, nº 46, 
bairro Retiro, nos dias úteis, 
das 8h30min às 17 horas.

PROVA

A seleção dos candidatos 
será feita através de prova 
objetiva, que será realizada 
no dia 4 de junho, às 9 horas. 
Para os candidatos às vagas 

de Inspetor de Disciplina, a 
prova objetiva terá 30 ques-
tões de múltipla escolha; 
para os candidatos às vagas 
de Inspetor de Disciplina 
a prova terá questões de 
Língua Portuguesa e Conhe-
cimentos Gerais. Já para os 
candidatos às vagas de Prof. 
III – Informática e Supervi-
sor Educacional, constarão 
questões de Língua Por-
tuguesa e Conhecimentos 
Específicos por área.

Os locais de provas serão 
publicados no site volta-
redonda.rj.gov.br/concur-
sopublico para todos os 
candidatos no dia 25 de 
maio, a partir das 17 horas. O 
candidato deverá chegar ao 
local da prova com uma hora 
de antecedência do horário 
previsto para o início, mu-
nido do documento original 
de identificação com foto, 
comprovante de inscrição, 
caneta esferográfica azul ou 
preta, de corpo transparente.

Os classificados dentro 
do número de vagas divul-
gadas serão contratados 
por prazo determinado. Os 
demais formarão cadastro 
de reserva por ordem de 
classificação. O candidato 
que, por qualquer motivo, 
deixar de atender às normas 
estabelecidas no processo 
seletivo, será eliminado.

QUATIS

Foram prorrogadas até a 
próxima sexta-feira, dia 12, as 
inscrições para o curso de mecâ-
nico de manutenção de motores 
de ciclo otto. O treinamento é 
realizado pela prefeitura em 
parceria com o Serviço Nacio-
nal de Aprendizagem Indus-
trial (Senai) com o objetivo 
de promover a qualificação 
profissional dos moradores do 
município. Ao todo, segundo a 
administração municipal, estão 

sendo oferecidas 20 vagas, divi-
didas em dois períodos. 

O treinamento será presen-
cial e acontecerá na segunda-
feira, dia 15, na Escola Móvel 
da “Carreta do Conhecimento” 
que estará estacionada na cida-
de, em local ainda a ser definido 
pelos organizadores do curso. 

De acordo com a prefeitura, 
as inscrições podem ser realiza-
das no Centro de Referência de 
Assistência Social (Cras) Dona 
Júlia e Maria de Lourdes. Os 
interessados em ingressar no 

curso devem ter no mínimo 16 
anos e Ensino Fundamental 
completo. 

Os candidatos precisam 
preencher a ficha de inscrição 
e levar os seguintes documentos 
para a matrícula: ficha de Ins-
crição do participante, cópias 
de RG e CPF, comprovantes 
de escolaridade e de residência 
e uma foto 3x4. Em caso de o 
candidato ser menor de idade, 
deverá apresentar documento 
de identificação oficial e CPF 
do responsável legal.

SUL FLUMINENSE

Terminam amanhã as inscri-
ções para o programa Agentes 
de Inovação e Orientadores 
do Sebrae Rio. Graduados, 
em qualquer curso superior e 
experiência comprovada de, 
no mínimo, seis meses na pro-
fissão, sem contar estágios. São 
120 vagas, sendo 14 diretas e 
106 para o banco de cadastro. 
Quem começar no programa 
terá uma ajuda de custo en-
tre R$ 5 mil e R$ 6,5 mil. As 
bolsas de extensão tecnológica 
têm duração de até 24 meses 
para atuação presencial em 

campo ou on-line, de acordo 
com as especificidades de cada 
modalidade. Também há vagas 
para estudantes universitários 
com o valor da bolsa de R$ 1,5 
mil. As inscrições são feitas no 
site https://www.fapetec.org/
processos-seletivos.  

“Ser um agente local de 
inovação é uma oportunidade 
única, por permitir ao pro-
fissional conhecer novas em-
presas, adquirir experiência 
diferenciadas e ter contato com 
diversos setores. Além da bolsa, 
os agentes receberão capacita-
ção específica, de acordo com 
modalidade de atuação”, explica 

o coordenador de Inovação 
e Consultoria do Sebrae Rio, 
Marcelo Aguiar. 

As seleções serão realizadas 
em três etapas, que incluem 
análise documental/curricular, 
provas de conhecimentos e 
entrevista individual ou ava-
liação de habilidades e perfil, 
a depender das especificidades 
de cada modalidade.  

Os selecionados no edital 
irão atuar em áreas como 
Transformação Digital, Edu-
cação Empreendedora, Pro-
dutividade, Ecossistemas, 
Indicação Geográfica e Ino-
vação Rural.

Prefeitura prorroga inscrições para o curso de 
gratuito de mecânico de motores de ciclo otto

 Prorrogada seleção de 120 agentes 
de inovação local pelo Sebrae Rio

está cumprindo o seu papel, 
que é construir um ambiente 
favorável de negócios, até pela 
importância que o município 
tem para o Estado e para o país, 
quanto às suas características e 
por todo o polo do setor de aço 
que representa essa região”, 
disse o secretário estadual, 
acrescentando sobre a inclu-
são da cidade na alíquota do 
ICMS. “Foi uma determinação 
do governador Cláudio Castro 
que incluíssemos a cidade na 
alíquota do ICMS, através da 
lei 6979/2015. O município 
está inserido em uma região 
com grande potencial e não 
estar dentro desse benefício 
foi uma injustiça por mais de 
uma década e que impactou no 
desenvolvimento econômico 
da região. A atualização da lei 
já foi aprovada pela Alerj, san-
cionada pelo governador e daqui 
a cerca de dez dias, após todos 

os procedimentos relacionados 
ao estudo de impacto, deverá 
ser publicada e então poderá 
ser aplicada”, detalhou Vinicius 
Farah.

O prefeito Rodrigo Dra-
ble ressaltou a importância 
da redução do ICMS para o 
desenvolvimento do Condo-
mínio Industrial. “Esse regime 
tributário diferenciado nos per-
mitirá acolher novas empresas, 
movimentando a economia e 
gerando importantes empre-
gos na cidade. O imposto era 
de 18% em Barra Mansa e de 
apenas 2% em outras cidades. 
Agora estamos em igualdade 
de condições de concorrer com 
outros municípios”, concluiu.

Participaram da visita técni-
ca duas empresas que manifes-
taram interesse em se instalar 
no condomínio, que somadas 
vão gerar mais de 350 empregos 
diretos e vão recolher anual-

mente aproximadamente R$ 60 
milhões em impostos, dos quais 
metade ficarão no município. 
Drable tem ressaltado que o 
futuro do município passa pela 
instalação de novas empresas 
e geração de novos postos de 
trabalho.

COMITIVA percorreu o Condomínio Industrial

Chico de Assis-PMBM

Fevre abre hoje
processo seletivo para 

contratação temporária

oscar18nora@yahoo.com.br

Lex Veldhuis chegou muito perto de ser mais 
uma vítima da lenda da �maldi�ão do JJ�, mas se 
livrou com uma jogada fantástica. Lex não é jogador 
de bola nem diretor de clube de futebol. É jogador 
de Poker, craque no manuseio do baralho, fascinado 
que é por jogos de estratégia e raciocínio. 

�   �   �   �
A �maldi�ão do JJ� é exclusiva do Poker, mas 

parece que nos últimos tempos saltou da mesa 
forrada com tecido neoprene para a Toca do Urubu, 
mantendo a sigla �maldi�ão do JJ�. JJ no poker é a 
carta �valete� em inglês. No Flamengo JJ é Jorge 
Jesus em português no sentido amplo ou restrito.

�   �   �   �
Em 2020 a pandemia da Covid fez Jorge Jesus 

deixar o Flamengo. Mas a pandemia rubro-negra, 
no formato das variadas cepas de títulos perdidos 
continuou e continua na Gávea. Flertando com a 
zona do rebaixamento, desde já Sampaoli está 
queimando a cuca para encarar amanhã o Goiás e 
sábado, em Salvador, o Bahia.

�   �   �   �
O empate de 1 a 1 entre Fluminense e Vasco da 

Gama não diz bem o que foi o massacre tricolor 
sobre a turma de São Januário. Foram 75%PT e 
80%ST de posse de bola tricolor e 9 �naliza��es no 
gol contra apenas uma do adversário. Se o Vasco 
comemora um ponto ganho, o Fluminense acha que 
perdeu dois.

�   �   �   �
O Vasco tem um bom técnico, um ótimo goleiro, 

um time razoável e uma zaga ruim. O pior deles 
naquele setor é o lento e indeciso Robson. Barbieri é 
astuto como demonstrou na tática do início do jogo 
que resultou no gol do Vasco. E na ousadia do recuo, 
no resto do jogo, para evitar a virada e a derrota.

�   �   �   �
Líder do campeonato brasileiro com 12 pontos 

ganhos, o Botafogo tem 100% de aproveitamento: 
2x1 no São Paulo, 2x1 no Bahia, 3x2 no Flamengo 
e, agora, 2x0 no Atlético Mineiro. Por extensão, 
lidera também na turma do SAF habitada pelo 
Cruzeiro, Vasco e América Mineiro.

�   �   �   �
Aparecidense/GO, Volta Redonda/RJ, 

Remo/PA e América/RN ostentam títulos 
semelhantes, mas nada elogiosos. Eles são os piores 
do Campeonato Brasileiro série C. Os quatro estão 
com zero ponto ganho e os piores saldos de gol. Fazer 
do time uma vitrine dá nisso.

�   �   �   �
Melhor está o Resende/3º que arrancou um 

empate contra o Vitória no Espírito Santo e agora 
vai enfrentar em casa, no sábado, o EC Democrata 
de Governador Valadares. O Resende faz parte do 
Grupo A6 do Campeonato Brasileiro série D. 64 
times disputam essa fase classi�catória.

Daniel Ramalho/Vasco


